

# 3年連続「ブライト500」 非常時に自立して動ける組織を 支える健康経営

KENKO FILE

01

## 江坂設備工業株式会社

平成29年度 健康宣言優良事業所『金』認定  
平成29年度 宮崎県健康長寿推進企業等知事表彰  
最優秀健康長寿推進賞  
2019~2021 健康経営優良法人(中小規模法人部門)  
宮崎市橋通西5丁目2番33号  
TEL.0985-24-3051  
従業員数: 60名  
■事業内容: 管工事業を主とする給排水衛生設備工事の設計・施工・アフターサービス、空調換気設備工事の設計・施工・メンテナンス・各種リフォーム工事

3年連続で健康経営優良法人の  
上位500社「ブライト500」に  
選ばれるなど健康経営に  
力を入れているそうですね。

社員の安全・安心が最優先の職場環境整備、さらには働きがいを高めるための施策としてさまざまのことを行っています。体の健康だけでなく、ストレスチェックや産業医による面談など心の健康にも力を入れています。

そんな健康経営が生かされた事例が  
あったと聞きました。

2019年11月にリフォーム専門店をオープンさせたのですが、直後にコロナ禍が発生したんです。これからという時でしたのでスタッフ一同がっかりでしたが、すぐに気持ちを切り替えてお客様とのつながりを深めるために何をすればいいのか。そのために思いつくことを実践していきました。

まず行ったのがスタッフへのマスク支給、検温の実施、お客様用マスクの準備です。その後も、飛沫感染防止用パーテーションやサーモグラフィの設置、



高機能型換気の導入、キャッシュレス対応などを行いました。いずれも今では当たり前の内容ですが、当時、迅速にこのような対応ができたのは健康経営によってみんなの健康意識が普段から高かったおかげです。

地域の安全と安心を守る私たちの仕事は、生活に欠かすことのできないものです。そのためにはスタッフがいつも動ける状態でいることが必須。今後も、健康を切り口にいろいろと取り組んでいきます。

迅速にコロナに対応したことでお客さんとつながることができました



新入社員へはGWと試用期間終了後に産業医による面談を行っています



## 健康経営の すすめ

代表取締役社長 鳥山 貴生

さまざまな経営課題がある中、緊急性の低い健康経営の優先順位はどうしても低くなりがちです。しかし、健康経営は、「人を大切にする企業」が支持されるこの時代に欠かせないものであり、長い目で見て取り組むことで必ずや「生産性向上」という果実をもたらしてくれるでしょう。